

令和4年2月8日

社会福祉法人 矢祭福祉会
特別養護老人ホームユーアイホーム
施設長 金澤 健至

新型コロナウイルス陽性者の発生にともなう施設内ゾーニングの解除について

このたびは、当施設に勤務する職員の新型コロナウイルス発生につきまして、ご利用者ならびにご家族のみなさま、ご関係者のみなさまにご心配とご迷惑をおかけいたしましたこと、心よりおわび申し上げます。

当施設では、職員の新型コロナウイルス発生後、濃厚接触が疑われる職員およびご利用者を抽出し、出勤の停止やゾーニングによる感染拡大防止対策に取り組んでまいりました。

また、濃厚接触が疑われる職員に対しこれまで3回の抗原定性検査を実施し、濃厚接触が疑われるご利用者につきまして3回の抗原定性検査およびPCR検査（1回）を実施いたしました。検査の結果につきまして対象者全員が陰性となりました。

さらに、陽性となった職員が業務に従事していたブロックに居住するご利用者全員について2回、発熱等の症状がみられた他ブロックを含めたご利用者について随時の抗原定性検査を実施いたしましたが、検査の結果につきまして対象者全員が陰性となりました。

以上の状況をふまえ、新型コロナウイルス発生後7日間が経過した2月7日に県南保健福祉事務所と協議し、濃厚接触者の自宅待機期間にあたる7日間が経過したことから、2月8日をもって、ゾーニングを解除いたします。

引き続き、矢祭町を含め全国規模で新型コロナウイルスの感染が拡大している状況を鑑み、徹底した感染予防と拡大防止対策に取り組んでまいります。

また、ユーアイホームのゾーニング解除にともない、感染拡大防止のため休業・受け入れ制限をおこなっております「デイサービスセンター館山荘」「おひさまデイサービス」「ユーアイホームショートステイ」につきまして、再開および制限解除について検討させていただきます。

サービスのご利用者ならびにご家族のみなさま、ご関係者のみなさまには、たいへんご迷惑をおかけいたしますが、事情につきましてご賢察たまわり、今しばらくお待ちくださいますようお願い申し上げます。